



## Dual Hub Summit: primer encuentro consolida al Biobío como epicentro latinoamericano de la Innovación Dual



*El primer Dual Hub Summit posicionó a la región del Biobío como referente en innovación tecnológica con enfoque dual.*

Con más de 200 asistentes, el primer Dual Hub Summit posicionó a la región del Biobío como referente en innovación tecnológica con enfoque dual, es decir, innovación desarrollada en conjunto por el mundo civil y la defensa nacional. El evento, organizado por KnowHub Chile en colaboración con la Universidad de Bío-Bío, se llevó a cabo los días 6 y 7 de mayo, donde se reunieron representantes de la defensa, academia, industria y emprendimiento, marcando un hito en la articulación de capacidades de investigación, desarrollo, innovación y emprendimiento con las necesidades estratégicas del país.

Durante el evento, financiado por Corfo y auspiciado por Lockheed Martin y Saab, se abordaron temas clave como economía espacial, construcción naval y capacidades regionales. Además, se mostraron experiencias nacionales e internacionales de innovación dual, como el desarrollo en tecnologías de exoesqueletos llevada a cabo por la Universidad Austral de Chile junto a Lockheed Martin que hoy busca aplicaciones en el mundo de la salud.

“La innovación dual no es una tendencia, es una necesidad. Este evento ha permitido que sectores históricamente distantes conversen, se reconozcan y proyecten iniciativas conjuntas”, señaló Javier Ramírez, director ejecutivo de KnowHub Chile.